

EL **UNIVERSITARIO**

Miércoles 19 de enero del 2000

Año. VIII

Organo informativo semanal para los universitarios

No. 307

MEJORAMOS PARA TI

El cambio en la universidad está inspirado por la "Visión 2005", en la que toda la universidad debe estar comprometida, esta visión la podemos resumir con las palabras de nuestra misión: "Crear corrientes de pensamiento y formar líderes que transformen a la sociedad". Si analizamos a profundidad el lema anterior, trae implícitos conceptos sumamente importantes, a saber: crear corrientes de pensamiento, implica estar en un nivel de conocimiento: actualizado, en profundidad y amplitud, de no ser así, se correría el riesgo de

proponer conceptos ya estudiados, implica así mismo, dar importancia fundamental a una pasión para el estudio y la investigación.

El formar líderes que transformen a la sociedad, lleva consigo: el formar hombres que se distinguen y cuentan con unas cualidades que sirvan de ejemplo en los ambientes donde se desenvuelvan, en primer lugar las cualidades deben atender a la calidad como persona, que sea digna de confianza por su honestidad y sentido ético y moral, la segunda dimensión atiende a lo relacionado con el

conocimiento de la realidad, de la búsqueda de la verdad, de la competencia profesional, hay una tercera dimensión, competente al carácter, necesario para obtener los verdaderos logros en la vida.

Bajo la inspiración de lo anterior y partiendo de la realidad del mundo actual, la universidad desea formar hombres y mujeres profesionales que puedan influir para mejorar a la sociedad, para ello:

El alumno es el primer destinatario a quien va dirigido el cambio, para procurarles los instrumentos y

medios adecuados para su mejor formación profesional.

Se atenderá la excelencia académica, como estrategia fundamental del cambio, simplificando lo administrativo, a través de la tecnología actual y reorientando recursos al área académica. Se procurará el desarrollo de los maestros en sus áreas de competencia, adecuación de los planes de estudio a los tiempos actuales y la búsqueda de medios modernos de enseñanza.

Se están revisando las estructuras administrativas, bajo un enfoque de procesos, en

vez de funcional, atendiendo a la interrelación entre áreas, simplificando interacciones y tareas, buscando ambientes de confianza, delegación y trabajo en equipo, ambientes que propician la creatividad y la motivación del personal. Ello generará eficiencia y mejor satisfacción. Si bien esta revisión generará reubicaciones entre el personal, la universidad no busca recorte del mismo, sino más bien poder servir más y mejor con el mismo número de personas.

Queremos redignificar al maestro, como el elemento fundamental para lograr nuestro fin que es el de la formación del estudiante.

Dada la escasez de recursos que siempre es rasgo que caracteriza a la educación superior, vigileremos la prioridad de la asignación de los mismos a los diferentes proyectos y agudizaremos la creatividad para hacerlos con lo menos posible.

La universidad será más participativa, no solo por parte de los maestros y personal sino también involucrando al alumno en el compromiso de lograr una aldea de aprendizaje, reflexión, crítica, propuesta, que sea ejemplo de convivencia solidaria y de amistad.

Academia

Aviso Importante

— 2 —

Trabajo a nivel internacional

— 3 —

Sociales

Mexicano nominado a 10 Grammys

— 6 —

Deportes

Consolidación para el basquetbol

La UPAEP sigue enraizada

— 8 —



El Doctor Octavio Castillo durante su intervención

¿CUALES SON LOS CAMBIOS?

- 1.- DEPARTAMENTO DE CIENCIAS DE LA SALUD
DIRECTOR DR. JOSE LUIS GARCIA VALDEZ
- 2.- DEPARTAMENTO DE ODONTOLOGIA
DIRECTOR C.D. JORGE A. PAWLING SANCHEZ
- 3.- DEPARTAMENTO DE ARTE Y ARQUITECTURA
DIRECTOR ARQ. MIGUEL ANGEL BALANDRA JARA
- 4.- DEPARTAMENTO DE HUMANIDADES
DIRECTOR DR. JOSE ANGEL PEJENAUTE PEJENAUTE

- 5.- DEPARTAMENTO DE ADMINISTRACION Y CONTADURIA
DIRECTOR MTRO. TITO LIVIO DE LA TORRE
- 6.- DEPARTAMENTO DE DERECHO Y CIENCIAS POLITICAS
DIRECTOR LIC. MATIAS RIVERO AGUILAR
- 7.- DEPARTAMENTO DE SISTEMAS
DIRECTOR MTRO. JOSE ANTONIO ANAYA SANDOVAL
- 8.- DEPARTAMENTO DE INGENIERIA
DIRECTOR DRA. MARIA JOSEFINA RIVERO VILLAR
- 9.- DEPARTAMENTO DE CICOM
DIRECTOR MAESTRO GUSTAVO GRAYEB SOUSA
- 10.- DEPARTAMENTO DE CIENCIAS ECONOMICAS
DIRECTOR MAESTRO JOSE FRANCISCO VILLAREAL REYNA

Ver organigrama pag. 2

ACADEMIA

Porta tu
Credencial

Por tu seguridad y la de
tus compañeros

Coordinador: Adriana Deloya González Miércoles 19 de Enero del 2000 No. 307

Cuales...

Viene de la pag. 2

Depto. Ciencias de la Salud
Dr. José Luis García Valdez
Medicina
Especialidad en Anestesiología
Especialidad en Patología Clínica
Maestría en Ciencias Médicas
Teoría Psicoanalítica
Salud Pública
Maestría en Dirección y Administración de Hospitales
Maestría en Salud Pública
Licenciatura en Enfermería
Enfermera General
Biología Humana

Depto. de Odontología
C.D. Jorge A. Pawling
Odontología
Especialidad en Ortodoncia
Especialidad en Parodoncia
Clínica de Odontología

Depto. de Arte y Arquitectura
Arq. Miguel Angel Balandra Jara
Arquitectura
Maestría en Urbanismo
Diseño Gráfico
Maestría en Conservación y Patrimonio Arquitectónico
Maestría en Proceso de Diseño

Depto. de Humanidades
Dr. José Angel Pejenaute Pejenaute
Filosofía
Filosofía Abierta
Pedagogía
Maestría en Educación
CINAPE
Psicología
Maestría en Psicología Clínica
CADEPSI
Formación Humanística

Depto. de Administración y Contaduría
Mtro. Tito Livio de la Torre
Administración de Empresas
Maestría en Administración
Contaduría Pública
Maestría en Auditoría
Administración de Instituciones
PROMIC DESEM

Depto. de Derecho y Ciencias Políticas
Lic. Matías Rivero Aguilar
Derecho
Maestría en Derecho Fiscal
Ciencias Políticas
Maestría en Ciencias Políticas

Depto. de Ingeniería
Dra. María Josefina Rivero Villar
Ing. Mecatrónica
Ing. Computacional
Ing. Civil

Maestría en Estructuras
Ing. Química
Ing. Agrónoma
Ing. Ecológica y Protección Ambiental
Cómputo
Física
Matemáticas
Química

Depto. de Ciencias de la Comunicación
Mtro. Gustavo Grayeb Souza
Ciencias de la Comunicación
Diseño y Producción
Publicitaria
CETEC

Depto. de Ciencias Económicas
Mtro. José Francisco Villareal Reyna

Economía
Mercadotecnia
Comercio Internacional
Maestría en Negocios Internacionales

Depto. de Sistemas
Mtro. José Antonio Anaya Sandoval
Ing. Industrial
Sistemas Computacionales
Ing. en Manufactura y Autopartes

Mensaje importante

En la Ceremonia de imposición de cofias de la escuela de Enfermería

A los alumnos con las siguientes matrículas, se les suplica pasar a dirección escolar lo antes posible:

22227	22228	22315	220486	301166
22491	22547	22548	301167	500019
22549	22580	50750	530033	500034
50750	50851	50761	650097	650105
50762	50764	50766	650135	650162
50769	50770	51068	650171	670003
52204	52205	70242	700014	820303
92326	92470	92795	850008	850184
92900	93202	93273	850226	850240
120708	120745	850253	910170	
120851	120865	910180	1200030	
120868	120871	1700088	1700107	
160809	171228	2000016	2000017	
171264	171268	2200027	2200083	
171360	171362	2300014	4000030	
171366	180276	4000031	4000032	
190141	190165	8200089	8200116	
200810	201040	8200120	8500033	
201086	201179	9100098		
220344	220411			
220468	220481			

Directorio

Mtro. Javier Cabañas Gancudo
Rector
Arq. José María Argüelles Reyes Nieva
Relaciones Externas
L.C.C. Carlos Martínez
Comunicación e Imagen
Editor
Miguel Angel Sainos Mendieta
Director
Adriana Deloya González
Subdirector
Jorge Loyola Díez
Diseño Gráfico
L.C.C. Antonio Abascal
Deportes
Adriana Deloya González
Académicas
Miguel Angel Sainos Mendieta
Galería
Christian Mendoza Bautista
Sociales
José Notario Moya
Fotografía
Reporteros:
Alma Della Saldana Medel
Alberto Durán
Roberto Romero Casanova
Bejus Sesin
Jesús López Carrión
Monse Gómez
Sonia Duarte
Blanca Rosa Carreon
Andrés Furlong
Patricia Villegas
Publicación Interna de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), 21 sur 1103 Col. Santiago, Puebla, Pue., México, Tel: 01 (2) 2-29-94-79. Los artículos, reportajes y notas son única y exclusivamente responsabilidad del autor y no del sentir del periódico.

El Inglés de la UPAEP a nivel de Cambridge



Lic. Rocío Díaz Amador

La UPAEP está al nivel de cualquier universidad de Estados Unidos en la enseñanza del inglés, por que se usa la misma metodología que en Ca-

nadá, Estados Unidos y Europa, además está en trámite la licencia de ser Centro de la Universidad de Cambridge para poder ofrecer cursos de esa casa de estudios, señaló la Licenciada Rocío Díaz Amador, directora del Departamento de Idiomas de la UPAEP.

Díaz Amador indicó que anteriormente había 12 maestros y ahora se cuentan con 35 catedráticos, los alumnos están satisfechos con el método de enseñanza. Los cursos son supervisados para garantizar que los maestros estén aplicando las estrategias planteadas y diseñadas en la nueva manera de enseñar. Agregó que en este semestre de primavera otoño, el

Departamento de Idiomas abrirá 172 grupos que serán atendidos por los profesores, quienes están en constante capacitación sobre lo último que existe en la enseñanza del idioma. Cabe señalar que hay intercambios de maestros con universidades extranjeras, lo que significa que la UPAEP brinda calidad en la enseñanza del inglés.

Díaz Amador manifestó que el método implantado es cien por ciento comunicativo, ya no se utiliza la gramática por que ningún examen a nivel mundial la incluye, ni el examen Tofel ni el de la Universidad de Cambridge; se capacitó a los maestros para que enseñen el inglés en su contex-

to y con dinámicas de grupo; de igual forma, los alumnos trabajan en pares o en equipos en donde la participación del maestro es casi nula, está prohibido el uso del español dentro del salón de clases, se hacen prácticas relacionadas con la vida diaria y exposición de temas.

La siguiente etapa es ofrecer los cursos a nivel empresarial y público externo a la universidad mediante el Centro de Idiomas, el cual ofrecerá mejor calidad a mitad de precio y diferentes horarios para que todo aquel que esté interesado pueda estudiar inglés, puntualizó.

El Rector Cabanas les desea un exitoso semestre

Vuelve a cobrar vida la universidad: por los corretores fluye el calor humano, se disfruta del reencuentro con la amistad, los espacios se llenan con sonrisas y hay ansiedad por contar de mis experiencias en vacaciones, por arrancar una nueva etapa.

Pareciera que en esta ocasión, las expectativas y el entusiasmo, son mayores que otras veces. Para los de nuevo ingreso es natural: nuevas caras, amigos, nuevos ambientes; para los alumnos que ya conocen la universidad, el cambio de siglo, de milenio, un año de jubileo, sin duda han inyectado entusiasmo y mayor dosis de esperanza; se habrán hecho propósitos, que ahora sí... sin duda se cumplirán. ¡Que bueno!, aunque habrá que recordar que estos mas que azar, destino o suerte, se logran con esfuerzo y carácter, que afortunadamente, si dependen de mí.

Reciban mi más afectuosa felicitación, mis mejores deseos: porque los suyos se cumplan, porque este siglo que empieza, les traiga: amor, salud, bien ser y bienestar, por que todos hagamos para que en este mundo reine la paz, la justicia y solidaridad, les pido, hagan extensivos mis sentimientos a sus padres y familiares.

Ustedes saben que, en la universidad estamos empeñados en hacer un cambio, éste se está soportando en un pensamiento en el que tú eres el centro de nuestra atención; partiendo del mundo en que vivimos, deseamos adecuar los estudios y los medios para tu formación, para darte las herramientas necesarias, que te permitan ejercer e influir en

el medio de tu futura vida profesional.

Deseamos acrecentar el diálogo maestro-alumno, seguir atentos a la actualización del conocimiento, de los planes de estudio, buscar los mejores y desarrollar continuamente a nuestros maestros, darte espacios para el conocimiento y discusión de los temas de actualidad, ensanchar la vida estudiantil extracurricular, ambientes en donde puedas acrecentar el conocimiento y respeto de nuestros valores, de nuestra cultura, fortalecer tu carácter, descubrir espacios de diálogo, de liderazgo, de aficiones, de sentido.

Ya les he comentado que la formación en última instancia es personal; el conocimiento ayuda a ver con mas amplitud y profundidad de la realidad, pero sólo cuando se va aceptando esa realidad y sobre todo cuando se vive de acuerdo a los valores en los que se cree, es cuando se madura, se crece. Con lo anterior los invito a formar parte de este cambio de la universidad: a comprender la dificultad, a ayudar y proponer, a tomar con entusiasmo las oportunidades y sobre todo a poner ese esfuerzo y deseo de ser cada día mejores hombres y mujeres, en una dimensión humana y trascendente.

Abracemos este nuevo siglo con alegría, hagamos de este claustro universitario espacio de mayor convivencia, de mayor amistad, colaboremos todos a ello, seamos proactivos, tomemos el semestre con renovada emoción y desde luego les deseo el mejor semestre que hayan tenido.



UPAEP ofrece oportunidades de trabajo internacional

Por: Adriana Deloya
6o. CICOM

*Firma de convenio con empresa Hobsons

La UPAEP firmó convenio con empresa Hobsons, donde sólo egresados dignos de representar a la universidad internacionalmente y sobre todo bilingües, podrán tener mejores oportunidades laborales, ya que se realizan catálogos donde son seleccionados y reclutados los mejores estudiantes de las universidades con mayor renombre. Así la empresa Hobsons reparte dichos catálogos a sus afiliados, teniendo contacto con el egresado que cumpla los requisitos que dicha empresa afiliada solicite.

Desde Febrero de 1999, se empezaron a tener

contactos con la empresa Hobsons, concretando la firma de un convenio entre la UPAEP y Hobsons el 13 de diciembre, siendo una de las 5 universidades afiliadas a la misma.

El servicio que ofrece la bolsa de trabajo es totalmente gratuito, teniendo un horario de 8 a 17 horas manejando como lema "estamos para servirte", Gladis Mendieta; encargada de la bolsa de trabajo de la UPAEP, explicó que sólo estudiantes graduados bilingües y con buen promedio que hayan estudiado la licenciatura o maestría en la UPAEP, podrán gozar de es-

tos beneficios, ya que es una mejor oportunidad de trabajo internacional.

Lo único que tiene que hacer el egresado es: inscribirse en la bolsa de trabajo, en donde envían todos tus datos a la empresa Hobsons, ellos los canalizan y manejan un sistema de catálogos por país, que a su vez son enviados con empresas afiliadas como: Gillette de México, Jugos del Valle, Kellogg de México, L'oreal, Kraft foods México, American Express, entre otros, las cuales se contactarán con el egresado de su elección.

Kellogg's

No es indispensable que tengas experiencia en

el ramo que solicitan, puesto que toda macroempresa tiene cursos de capacitación

Gillette

para su personal, sólo se necesita cubrir con los requisitos que solicita dicha empresa.

Alrededor de todo el mundo puedes tener las

L'ORÉAL

mismas oportunidades y en cualquier empresa ya que la mayoría ofrecen vacantes para todas las carreras, ya sea en un departamento de ingeniería, administración, sistemas, desarrollo y planeación, finanzas y recursos humanos. La UPAEP siempre

está a la vanguardia y con mejor preparación para sus egresados teniendo un desarrollo internacional, obteniendo mayores ingresos y oportunidades en el extranjero, siempre y cuando sea un alumno digno de representar a la universidad teniendo una visión más amplia de que la UPAEP no tiene fronteras.



Gladys Mendieta

OPINA

Resella tu Credencial:

Del 7 al 3 de marzo de 9 a 13 hrs y
16 a 19 hrs en el CAE.

Miércoles 19 de Enero del 2000 No. 307

3ER PLANETA

Por: Bejus Sesín
6o. Ing. Civil

26 MILLONES...

Esta cantidad es una de las cifras con las que México inicia el año 2000, pero no es muy alentadora porque es el número de mexicanos que reciben menos de diez pesos diarios para vivir. Pero ¿que significa esto?, lo que significa es que como las cifras siempre están manipuladas por el gobierno, entonces estamos hablando de que es mas o menos el 40% de la población en México que vive en pobreza extrema.

¿No creen que todos los que estamos estudiando una carrera somos muy afortunados? y todavía ¿más afortunados por estar en una Universidad particular?.

La verdad para muchos es que los padres de familia o tutores en muchas ocasiones hacen casi milagros para que tengamos estudios y más oportunidades para no formar parte de ese 40%. Hace falta un motivo muy fuerte para valorar ese esfuerzo que hacen por nosotros, y se hace falta mucho valor para no perder el tiempo en cosas irrelevantes que absorben gran parte de nuestro tiempo, ten en cuenta que Perder Tiempo es Perder Vida, es eliminar poco a poco la esperanza de ser alguien trascendente en la vida, hace falta mucho valor para negarnos a hacer una cosa que es mala, aunque otros la hagan y también hace falta valor para pasar las veladas en casa tratando de aprender tan solo lo que nos toca aprender.

Recuerda que ser hombre no es nada mas ser varón, simple individuo del sexo masculino, entre otras cosas, ser hombre es trazarse un plan y seguirlo, pese a todas las circunstancias exteriores, ser hombre es saber lo que se tiene que hacer y hacerlo, saber lo que se tiene que decir y decirlo, ser hombre es ser persona, es decir, alguien distinto y diferente a los demás. ¡Hombres de esta talla y de esta alcurnia necesita el mundo, los reclama México y los exige Dios!.

Lucha por México haciendo correctamente lo que te toca hacer, soñando siempre en ser mejor.

Buzón de Sugerencias

Ahora ya tenemos un buzón de sugerencias, para "El Universitario"

favor de dejarlas en prensa

¿Que te parece el proceso de reinscripción?

Por: Christian Mendoza
6o. CICOM

Juan Carlos Salamanca
8 Economía

"Me pareció muy lento, ya que antes los de Economía, se inscribían antes, ya que somos muy pocos."



Alejandra Quintanilla
2 D.P.P



"Bien, pero deberían de ser cada carrera por día."

Alejandro García
Landa
4 CIPOL

"Muy tardado, debería de ser por carreras, antes era más rápido."



Adriana Aguilar
2 CICOM

"Es muy burocrático, ya que uno tiene su ficha y se saltan."



Ariadna Lozano
Huerta
2 Psicología

"Bueno, pero depende de cada alumno, el de checar sus saldos por que así retrasan a los demás."



Xchel Montejo Ponce
6 Ing. Química.

"Era bueno, hasta que no respetan los turnos, y eso hace que se pierda muchísimo tiempo."



LLAMA
deja,
recibe
y
escucha
tus
mensajes
desde
afuera
al:

266 16 00

InfoRed
UPAEP

Sin Fronteras... ¿Dartmouth?

Por: Christian Mendoza
6o. CICOM

Las clases comenzaron y los alumnos de Dartmouth College ya llegaron, para conocer la cultura de actividades de integración, juegos, escuchar canciones, debates, videos, ejercicios de creatividad y uno que otro rally.

de México, y a la vez integrarse con la comunidad universitaria.

Maria Guadalupe Albarrán Campos, catedrática de conversación de estos alumnos, comentó acerca de sus experiencias, y el objetivo principal de estos intercambios es conocer una cultura nueva, en este caso, la mexicana.



Nuevas caras extranjeras en la UPAEP

La clase que imparte consta básicamente

de actividades de integración, juegos, escuchar canciones, debates, videos, ejercicios de creatividad y uno que otro rally.

Además comentó que en este semestre, los alumnos de Dartmouth, colaborarán en las clases de inglés de los alumnos de la UPAEP, para ayudarlos a mejorar la conversación y su gramática.

Finalmente Guadalupe Albarrán invitó a todos los alumnos que estén dispuestos a brindarles todo su apoyo y ayudarles a mejorar el idioma español, el cual aún no dominan del todo bien.

GALERIA

Museo UPAEP invita

Concierto de Piano a cargo de Efrén Molina el día 21 de enero a las 22 hrs.

Coordinador: Miguel Angel Sainos Mendieta 6o CICOM Miércoles 19 de Enero del 2000 No. 307

Movimiento Cristero: una tragedia de México

Por: Miguel Angel Sainos M.
6o. CICOM

"La idea de crear una sala cristera en el Museo UPAEP fue con la intención de dar a conocer al público

en general una trágica parte de la historia de México, la cual no se tiene la oportunidad de conocer ampliamente, ya que en las

escuelas este tema es tratado de manera superficial", aseguró María Martínez de Rives, directora del Museo UPAEP.

El movimiento cristero comenzó en el año de 1924, cuando el expresidente Plutarco Elías Calles reformó el artículo 130 constitucional, en el que prohibió el culto en los templos, así como el realizar los sacramentos como los bautizos, primeras comuniones, confirmaciones, enlaces matrimoniales y el oficiar misa.

Los sacerdotes, preocupados por esta

situación, optaron por disfrazarse de civiles o inclusive de militares para asistir a los hogares de las personas que solicitaban sus servicios, sin embargo en diversas ocasiones fueron descubiertos por los militares, quienes se introducían en la casa para tomar presos a todos aquellos que presenciaban la celebración.

Martínez de Rives indicó que la fe de muchos católicos hizo que se unificaran y se levantaran en armas para luchar contra los militares; cabe destacar la fuerza que tuvieron los gritos de los civiles quienes

por defender sus creencias lucharon hasta su muerte... ¡viva Cristo Rey!, ¡viva la Virgen de Guadalupe!... "Muchos civiles inocentes fueron martirizados para finalmente acabar muertos de diversas formas como colgados del cuello, fusilados, decapitados, por mencionar algunas situaciones", recalzó.

Finalmente Martínez de Rives invitó a toda la comunidad universitaria y público en general a visitar el Museo UPAEP ubicado en la 3 norte número 3 de la colonia Centro, para que conozcan la sala Cristera.



Armamento del movimiento cristero

Prendas auténticas para la sala Cristera

Exposición permanente del Museo UPAEP

Por: Miguel Angel Sainos M.
6o. CICOM

"Esta adquisición consiste en las prendas que llevaba puestas el arquitecto José González Pacheco y Cancino en el momento que fue sacrificado. Se le encontró con signos de haber sido salvajemente torturado, es obvio pensar que esto se debió a su participación en el movimiento", aseguró Juan Louvier Calderón, director del Departamento de Investigaciones

Humanísticas de la UPAEP. El arquitecto González Pacheco y Cancino, mártir del movimiento cristero nació en Puebla el 23 de junio de 1886, pero vivió en la ciudad de México. Durante la persecución religiosa fue vicepresidente de la Liga Defensora de la Libertad Religiosa.

"Cuando la persecución cristera terminó, González Pacheco y Cancino fue capturado en

la ciudad de México y llevado a una delegación de policía en donde posteriormente se perdió su rastro y su cadáver se descubrió al día siguiente en el canal de desagüe de la ciudad de México a la altura de San Cristóbal Ecatepec", explicó Louvier Calderón.

José González Pacheco y Cancino murió el 1 de noviembre de 1932 a la edad de 46 años... "La ropa que portaba en ese momento le fue entregada a su familia, quienes a su vez las dieron al convento de las madres Carmelitas en Puebla y ahí permanecieron hasta que

las religiosas del convento tuvieron noticias de la sala cristera del Museo de Arte Popular Religioso Poblano y consideraron que lo mejor sería que se exhibieran las

prendas en él", finalizó el director del Departamento de Investigaciones Humanísticas.



Conoce las prendas auténticas de la Sala Cristera

Y a ti... ¿COMO TE FUE?

Por Montse Gómez
2 CICOM

Las vacaciones estaban terminando y esto se hizo evidente el día de las inscripciones.

El desierto patio de la universidad se vió nuevamente lleno de alumnos de las diferentes carreras, ansiosos por inscribirse lo más rápido posible.

La jornada no fue fácil, después de varias semanas de un supuesto "descanso", en el que se incluyen fiestas, desveladas y después de levantarse a las 11:00 o 12:00 del día (eso en el mejor de los casos); los alumnos, malhumorados algunos, semidespiertos los otros y con un hueco en el estómago porque no dió tiempo de desayunar, se dieron cita desde muy temprano en el gimnasio UPAEP esperando poder reinscribirse.



Desmañanados y con hambre

La afluencia de alumnos fue impresionante, la fila era cada vez más larga. Por supuesto que hubo de todo, no faltó el que llegó tardísimo y mágicamente fue de los primeros en pasar o aquel que rogaba "porfa no seas mala onda déjame pasar" o "¿Me inscribirías?".

El descontento se hizo sentir sobre todo en aquellos que, habiendo llegado primero,

tuvieron que esperar debido a que no faltó el que se metía a la fila.

Pasadas las ocho de la mañana, la fila empezó a caminar rápidamente, y aunque muchos pensaron que ya les iba a tocar inscribirse, la realidad fue que se iba entregando un papel con una numeración para indicarte a que hora tenías que regresar para reinscribirte.

Después de saber exactamente la hora, muchos alumnos decidieron ir a calmar su hambre además de platicar con todos aquellos a quienes no vieron durante sus vacaciones. Otros pensaron que, debido a la hora en que les había tocado, lo mejor sería ir a sus casas a dormirse y regresar más tarde.

Ya con la numeración y horario el deber era presentarse a la hora asignada y entonces esperar hasta escuchar tu número y pasar a hacer una fila más pequeña adentro del gimnasio. Y como siempre no faltó uno que otro despistado que llegó apuradísimo a preguntar si ya había pasado su número, el cual evidentemente ya había pasado, cosa que sin duda retrasa el proceso.

Adentro el asunto era mucho más rápido, antes que nada debían chequear que el alumno no estuviera bloqueado por adeudos, el que resultaba bloqueado no se podía reinscribir y debía ir a tesorería a aclarar el problema.

Y en caso contrario, se asignaba una computadora en la cual se debía escribir la matrícula, la clave y grupo de las materias, después se escogía el tipo de pago y se mandaba a imprimir.

Por último se recogía la fajilla y, cuando se pensaba que todo había terminado, se encontraban con una enorme fila en tesorería, hubo quien se decidió a pagar después o los que prefirieron quedarse para finalizar el trámite de una buena vez.

En fin, este fue el proceso que todos los alumnos llevaron a cabo y lo que se pudo constatar es que, si cada alumno cumple con llevar sus papeles en orden y respeta las indicaciones que se dan, puedes hacer el proceso mucho más ágil.



Desesperación y cólera

CINEMA 2000

Por: Blanca Rosa Carreón / 6to.

Una de las películas más espectaculares que ha filmado Walt Disney Pictures, aún cuando se dice que las

segundas partes nunca son buenas, es TOY STORY 2 la cual rompe con este paradigma, donde nuevamente se podrá disfrutar de las aventuras de Buzz Lightyear, Woody y sus amigos, en una historia llena de aventura y diversión.

Durante la película disfrutarán del robo de Woody por un coleccionista para llevarlo a un museo y así ser visto por los niños durante toda su vida. Ahí conoce a tres nuevos amigos quienes tratan de convencerlo para que se quede con ellos.

También reirán con Buzz y sus amigos al tratar de rescatar a Woody de las garras del enemigo, quienes pasan por una aventura de emoción y acción.

Toy Story 1 y 2 cuentan con impresionantes efectos visuales, ya que Toy Story es el primer largometraje animado por computadora y debido al éxito que obtuvo en su momento dió lugar a la creación de su segunda parte, que muchos creyeron que no funcionaría. Es una película en donde la edad no cuenta, ya que es impresionante la

forma en que no paras de reír y divertirte con todos sus personajes.

Además de que cuenta con

una diversidad de valores que es importante rescatar en este tiempo como son: amistad, honestidad, inocencia, sinceridad, entre otros más, dejándonos como mensaje el que los juguetes son una parte fundamental en nuestra vida y es necesario disfrutarlos al máximo ya que

tarde o temprano todos crecemos y nos olvidamos de ellos.

También es importante resaltar la participación de la muñeca Barbie. La empresa Mattel no quiso prestar la imagen de ella desde un principio, pero al ver el éxito y las ventas que se obtuvieron con el Señor Cara de Papa, Mattel concedió permiso a la empresa PIXAR para utilizar la imagen de la muñeca.

Si quieren pasar un momento agradable y olvidarse un poco del estrés, no duden y disfruten nuevamente de las aventuras de estos personajes de Toy Story 2 y recuerden que todos llevan un niño dentro de su corazón.



Casi una estrella

¿Alguna vez te han dicho que te pareces a una estrella?

Thalia, Salma Hayek, Luis Miguel, Kuno Becker, Eduardo Verástegui...

Si crees parecerte a alguno de ellos o conoces a un amigo(a) que tenga un parecido, entonces hazlo saber en el departamento de prensa.

DEPORTES

Coordinador: LCC Antonio Abascal Miércoles 19 de Enero del 2000 No. 307

INVITACION

Si quieres formar parte de el equipo de fútbol rápido femenino, solo asiste a los entrenamientos en el CIU de Martes a Viernes a las 14:00 horas, con la Profesora Irma Hoyos.

DESDE EL NIDO

El nuevo semestre en la UPAEP representa retos importantes para el ambiente deportivo, en todos sus equipos representativos ya que durante este período se realizarán los nacionales de Atletismo, Tae Kwon Do, Baloncesto Varonil y Femenil, donde la Universidad acostumbra obtener buenos resultados y además todos estos equipos ya están clasificados. El conjunto de fútbol soccer se encuentra cerca de obtener la calificación y ese es el primer reto del año, si lo vemos por el lado de la cronología.

El próximo 28 de Enero la UPAEP recibe en el CIU a las 14:00 horas a la Universidad Panamericana, en duelo directo para obtener la calificación, ya que las águilas marchan en segundo lugar del grupo y la Panamericana en tercero, si la UPAEP gana, automáticamente estará clasificando al Nacional que se llevará a cabo en Marzo en la ciudad de México.

Para el soccer que desde la llegada de Moreno ha sido un equipo con excelentes resultados a nivel estatal y un nivel de juego muy bueno, llegó la hora de demostrar que el jugar bien puede dar triunfos a nivel nacional, los jugadores con más experiencia como Alejandro Argüelles, René Gómez, Omar de Gante, entre otros, tendrán que llevar más fuerte al resto de su compañeros, para lograr el único paso que le falta dar al grupo: Un buen torneo a nivel nacional.

Por otra parte el baloncesto varonil que vivió un gran año en 99, buscará mantener el nivel de juego y sobre todo retener la corona nacional de CONADEIP, que tendrá como sede la Universidad de las Américas.

Para Javier Ceniceros y sus muchachos la tarea luce complicada, pero hay un punto a favor de las águilas de baloncesto, la continuidad de Ceniceros y su excelente capacidad de estrategia que los coloca como uno de los favoritos en el Nacional.

Sobre los equipos femeniles, fútbol rápido y baloncesto, estaremos platicando la próxima semana debido a que hay que seguir muy de cerca el trabajo de reconstrucción de Irma Hoyos y Xóchitl Maldonado, respectivamente.

Consolidación para el Basquet

El equipo de baloncesto varonil tuvo en 1999 un año de consolidación para el trabajo de Javier Ceniceros, que en otras ocasiones pese a tener buenas campañas, no habían coronado con el título. En esta ocasión se lograron los tres campeonatos en los que participó el equipo.

En mayo se logró el nacional de CONADEIP venciendo al ITESM Monterrey en su propia casa, cortando así una sequía de títulos en CONADEIP desde 1992, las claves del título fueron: Patricio García, Víctor Thomas y Clifford Smith.

En noviembre, dentro de la Liga Nacional de Clubes, las águilas se coronaron al derrotar en

serie a ganar dos de tres partidos a la Universidad Panamericana, pese a caer en el primer juego en casa, la UPAEP se levantó para ganar dos juegos consecutivos en la ciudad de México. Otra vez los jugadores Patricio García, Víctor Thomas y Clifford Smith fueron los puntales del equipo campeón. Al ganar este título obtuvieron el derecho de representar a México en el Panamericano de Clubes que se realizó en Santo Domingo.

Y finalmente en el mes de Diciembre, jugando en casa se retuvo el título de la Corona Universitaria, al vencer en la final a la U de G, ganándose el derecho de realizar una gira por Estados Unidos.



Victor Thomas fue el jugador más regular

El Soccer sigue enrachado

Las águilas UPAEP de fútbol soccer prosiguieron su buena racha en la Liga Ibérica al derrotar 4-0 al Master Denim en acción de la jornada 14 del Torneo de Invierno, en un partido celebrado en la cancha de la Universidad de Orizaba.

Con este resultado, el cuadro de Paúl Moreno suma 13 victorias y un empate para acumular 40 puntos, con 64 goles a favor y 9 en contra, para prácticamente ser los campeones de este torneo. Además el líder de goleo es Noé Priego, también jugador de las águilas.

Por otra parte, el equipo se prepara para el juego clave ante la Universidad Panamericana en la eliminatoria de CONADEIP, donde una victoria de las águilas significaría la calificación al nacional. Durante la semana pasada los jugadores del cuadro universitario reportaron y realizaron trabajo físico, bajo la supervisión de Paúl Moreno.



Garcés, hombre clave para las águilas

Inicia el trabajo del fútbol rápido

Los equipos varonil y femenino de fútbol rápido reportaron al trabajo de pretemporada, bajo las ordenes de Guillermo Benítez e Irma Hoyos.

Durante la semana el trabajo consistió en pruebas físicas y en esta semana, ambos conjuntos ya iniciarán el entrenamiento con balón con miras a la fase estatal del CONDDE.

Cabe señalar que en el caso del equipo femenino, Irma Hoyos está preparando

un equipo totalmente renovado, contando con algunas jugadoras de experiencia como: Edith Arellano, Amor Quijano y Marcela Romero, entre otras.

En el equipo varonil, la base de jugadores es prácticamente la misma, con la baja de Oscar Martínez, pero el estilo de juego de las águilas seguirá siendo el mismo, un cuadro que toca bien el balón y que busca la portería rival, como primer objetivo.